



進路通信

令和7年12月24日【2年生・第4号】

東京都立南大沢学園

校長 井上 美保
発行 進路指導部

26日より冬季休業が始まります。生徒の皆さんには、この冬休みを利用して、あらためて自分自身を見つめ直してほしいと思います。これまでの学校生活で頑張ってきたこと、うまくいったこと、うまくいかなかったこと、今の自分の課題は何か、ぜひこの1年を振りかえってみてください。

学年の半数程度の生徒が後期インターンシップを終えました。今後実施する生徒は、担任及び進路担当から順次ご連絡いたしますので、保護者の皆様には、引き続きご協力のほどよろしくお願ひいたします。



～ インターンシップ日誌の記入について（生徒の皆さんへ） ～

実習日誌を拝見していると、ときどき、目標や日々の記録など、間違えて記入してしまったところを、ペンで黒く塗りつぶして訂正している人がいます。これは、読む側からすると見栄えが悪く感じられます。間違った箇所に二重線を引くか、修正テープを使い、正しい文字を書くようにしましょう。

また、この日誌は、インターンシップ期間中、事業所の方に毎日見ていただくものです。ていねいな見やすい字を書くよう、意識してください。漢字が苦手な人は、ひらがなを多用するのではなく、自分で調べて、できる限り漢字を使って書くよう心がけましょう。

～ 家庭で話し合いの機会を（保護者の皆様へ） ～

2年生の今だからこそ、ぜひご家庭で「今後の課題」や「将来の生活」について話をしてみてください。働くのは『本人』ですので、本人の思いや考えをまずは受け止め、就労する上で何を大切にするのかについても、じっくり話し合っていただければと思います。「やりたいこと」と「自分にできること」が必ずしも一致するとは限りません。南大沢学園を卒業後に安定して働き続けられる「職種」「職場環境」「条件」等について、ご家庭で一緒に考え、今後の進路選択につなげていければと思います。

「職業」の授業では、3年次の現場実習に向けて「進路希望調査」を行っています。「ちょっと興味があるから体験したい」ということではなく、卒業後実際にどのような仕事をして生活していきたいか、具体的に考え決めていくための希望調査です。自分自身と向き合い、将来について少しずつイメージできるよう、引き続きご家庭での支援をお願いいたします。不明な点やご心配な点等ありましたら、担任または進路担当までご連絡ください。

～ 進路説明会について ～

2月5日（木）午後に、3年生の現場実習の進め方等についての進路説明会を行います。詳細は、近日中にお知らせいたしますので、ご確認いただきますようお願いいたします。

来年もよろしくお願いいたします

